

かけはし

発行日：令和4年11月11日

(発行者)
学校運営協議会会長
但田 勝義
(紙面編集)
学校運営協議会事務局
平川 亮一

令和4年度第2回学校運営協議会開催！

11月4日(金)に、令和4年度第2回学校運営協議会を開催しました。

今回は、「授業見学」、「交通安全啓蒙活動について」、「地域と連携した防災を考える」の3点について協議を行いました。

授業見学では、学習発表会に向け、各学部で取り組んでいる様子を見学しました。

高等部は縫工班、木工班、喫茶班に分かれてポスターやポップなどの掲示物作成、中学部は版画製作、小学部は演目の練習をご覧いただきました。

委員から、久しぶりに子ども達の学習の様子を見ることができた喜びと、先生方が子どもの実態に合わせて工夫して指導していると伝えられました。



交通安全啓蒙活動については、交通安全への理解や啓蒙につながり、良い学習機会であると同時に、地域の方々との交流場面でもあるため、規模の拡大を図っていくことを提案しました。

日程については、同時期で「夏の交通安全運動期間」に合わせた実施を検討し、早い時期に具体的な日程調整を行うことのお知らせしました。

地域と連携した防災を考えるでは、本校の避難訓練の取組の経緯や、委員の職場や居住地での避難の仕方について情報共有を行いました。

避難訓練を進めるにあたっては、「想定外のことに対応するためには、日頃の細かい訓練や災害についての知識を深める個別の学びが重要である」「学校であれば児童生徒の命を守るための対処方法を学ぶことが重要である」と委員から伝えられました。

今後、近隣学校や住民と合同訓練の計画検討や防災計画について協力、助言をいただくなど、次回以降の協議会で検討していくことになりました。

*** 令和4年度第3回学校運営協議会は、2月下旬の開催を予定しています。**